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Landkreis Lüchow-Dannenberg  14.03.2019 
Der Landrat 

51 - Jugend, Familie, Bildung 
FDL Schulz 

 

Sitzungsvorlage Nr.: 2019/181 
Anfrage 

Anfrage der SOLI-Fraktion im Kreistag Lüchow-Dannenberg vom 05.02.2019: 
Mensaessen an den kreiseigenen Schulen 

 

Kreisschulausschuss 27.03.2019 TOP  
 

SOLI-Fraktion 
Herbert Schaper-Biemann          28.01.2019 
 
Anfrage an FD Schulen... 
 

1. Wie ist der Sachstand zur Umfrage bzgl. einer biologisch/regional erzeugten 
Mensamahlzeit  (erstmalig im KSA empfohlen 01.06.2017)? 

2. Warum wurde bisher (Stand 28.01.2019) kein Gespräch über das weitere Vorgehen 
mit den Verantwortlichen der Mensa  in Dannenberg und den dortigen 
Sekundarschulen geführt  (KSA vom 28.02.2018)? 

3. Wann wird dies in Zusammenarbeit mit der Klimaleitstelle geschehen (KSA vom 
28.02.2018)? 

4. Bis wann wird verbindlich ein aktueller Fragebogen vorliegen? 
5. Wann wird die Umfrageaktion spätestens durchgeführt? 
6. Wann und in welcher Form werden die Ergebnisse präsentiert? 

 
Begründung: 
Erstmalig in der Sitzung am 01.06.2017 empfahl der KSA die Durchführung einer Umfrage 
bzgl. des Mensaessens an den kreiseigenen Schulen mit dem Ziel u.U. Mehr 
biologisch/regional erzeugte Mahlzeiten anbieten zu können. 
In den Sitzungen am 13.11.2017 und am 28.02.2018 wurde die Empfehlung variiert und 
konkretisiert. 
Im KSA am 29.08.2018 wurde eine weitere Konkretisierung und Präzisierung des 
Fragebogens vorgenommen. 
Die Durchführung wurde für bald nach den Herbstferien 2018 angekündigt. 
Ende Oktober/Anfang November ergab eine telefonische Nachfrage, dass noch nichts 
Konkretes veranlasst worden war. 
Die Durchführung der Aktion sollte nun unmittelbar nach den Weihnachtsferien im Januar 
2019 geschehen. Bis heute ist keinerlei Aktivität erkennbar. 
 

  
    

Stellungnahme der Verwaltung:     

Siehe Anlage  
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